



Réactions des fumeurs

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 7 janvier 2007

Quelle est la réaction des fumeurs à cette loi ?

Réponse :

- Si l'on se réfère aux pays européens qui ont légiféré dans un sens à peu près identique, la loi a été accueillie avec satisfaction par l'ensemble de la population et notamment par les fumeurs.
- A titre d'exemple, en Irlande, 60% souhaitait une telle loi voici 3 ans ; ils sont aujourd'hui 94% à dire leur satisfaction et parmi eux 9 fumeurs sur 10. Il n'y a aucune raison objective pour penser qu'il en ira différemment en France.